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REQUERIMENTO Nº 196/2017 

 

Senhores Vereadores: 

 

 

Jaguariúna está em pleno crescimento econômico e social, e com toda 

essa evolução, chegam também os problemas que precisam da nossa dedicação, do nosso 

esforço e da nossa união, para serem resolvidos. 

Dentre os problemas que merecem maior destaque, podemos citar a 

Escola Municipal Franklin de Toledo Piza Filho localizada nesta cidade, no Bairro Roseira, 

que recebe inúmeros estudantes, nos períodos da manhã e da tarde. 

A Escola mencionada é uma das mais antigas do Município, e a 

necessidade de melhorar as condições do prédio é visível, principalmente com relação a 

cobertura da quadra de esportes, onde não oferece nenhuma proteção aos estudantes, que 

merecem e precisam dos nossos cuidados.  

Desta forma, na condição de representantes dessa comunidade e 

buscando atender a todos que vem em nós uma solução para suas dificuldades, e na 

esperança de que este documento receba as melhores atenções e prioridades no 

atendimento, Requeremos à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o plenário, 

para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Deputado Federal Nelson Marquezelli, 

solicitando seus préstimos, para que possa interceder junto aos Órgãos competentes, no 

sentido de destinar verba a este Município, para a cobertura da quadra de esportes da 

Escola Municipal Franklin de Toledo Piza Filho, e assim, atender às necessidades não 

somente dos profissionais que lá trabalham, mas principalmente de todos os alunos 

(crianças) que buscam aprender e absorver o melhor que lá possa ser oferecido. 

Secretaria da Câmara Municipal, 29 de setembro de 2017. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de outubro de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 
 
 


